



François Bourdon, CFA

Associé directeur

Sustainable Market Strategies

François est un investisseur et chef d'équipe d'investissement avec une vaste expérience dans de multiples catégories d'actifs allant des titres à revenu fixe et des actions aux stratégies de rendement absolu et de fonds de couverture. En tant qu'ancien chef des placements d'une société mondiale de gestion d'actifs, il a développé des stratégies alternatives privées et publiques dans les domaines de l'immobilier, des infrastructures, de l'agriculture, des matières premières et de l'investissement d'impact. Il est actuaire de formation et aime toujours les chiffres, mais au lieu de mesurer l'espérance de vie, il veut améliorer le monde à travers son implication dans les marchés financiers. François est titulaire de la charte CFA.



François Bourdon, CFA

Managing partner

Sustainable Market Strategies

François is an investor and investment team leader with a vast experience in multiple asset classes ranging from fixed income and equities to absolute return and hedge fund strategies. As the former CIO of a global asset management firm, he developed private and public alternative strategies in real estate, infrastructure, agriculture, commodities and impact investing. He is an actuary by training and still loves numbers but instead of measuring life expectancy, he wants to improve the world through financial markets. François holds the CFA charter.